

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

CUMPLIMENTARON ORDEN DE APREHENSIÓN

Cae por tentativa de feminicidio

NOEL F. ALVARADO

Probablemente agredió a golpes a una mujer, le roció combustible e intentó prenderle fuego

Un hombre que probablemente agredió a golpes a una mujer, le roció combustible e intentó prenderle fuego, cuando ambos se encontraban en la colonia Milpa de Cedro, en la alcaldía Álvaro Obregón fue detenido y puesto a disposición de un juez.

Detectives de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) cumplieron una orden de aprehensión contra un hombre por su probable participación en el delito de feminicidio en grado de tentativa, ocurrido en la alcaldía Álvaro Obregón.

En seguimiento a una indagatoria de la Fiscalía de Investigación del Delito de Feminicidio, de la Coordinación General de Delitos de Género y Atención a Víctimas, fue posible establecer la probable participación del individuo en los hechos, por lo que fue solicitado el mandato judicial en su contra. Como resultado de diversos trabajos de campo y gabinete por parte de agentes de la Policía de Investigación (PDI), fue localizado el hombre en inmediaciones de la colonia Insurgentes Mixcoac, en la alcaldía Benito Juárez.

Tras tenerlo a la vista y descartar posibles homonimias, fue notificado de la orden de aprehensión y se le hicieron saber sus derechos constitucionales; posteriormente, fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur a disposición del juez que lo solicitó.

Fue notificado de la orden de aprehensión y se le hicieron saber sus derechos constitucionales

**ISRAEL "N"**

El detenido fue puesto a disposición de un juez
/CORTESÍA: FGJ CDMX



Realizan FGJ, Sedena y GN operativo antinarco en GAM

ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

En operativo antinarco realizado en el norte de la Ciudad de México, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, en coordinación con efectivos policiales de la Fiscalía General de Justicia ciudadana, **inhabilitaron importante centro de distribuidor de drogas en la colonia Purísima, donde arrestaron a tres presuntos envenenadores públicos, quienes quedaron a disposición del Ministerio Público.**

"Como parte de los trabajos para combatir el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo, detectives de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en estrecha coordinación con la Guardia Nacional, Secretaría de la Defensa Nacional y Policía Auxiliar, aseguraron probable droga y detuvieron a tres personas, tras la ejecución de un cateo en un domicilio de la colonia Purísima Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero".

En comunicado, la dependencia al mando de la fiscal **Ernestina Godoy Ramos** agregó que con base en denuncias ciudadanas relacionadas con la existencia de un "**punto de venta**" de narcóticos en la zona, policías de la Coordinación General de Investigación Territorial desarrollaron tareas de campo y gabinete que permitieron confirmar la ubicación del sitio, por lo cual el representante social solicitó y obtuvo el mandamiento judicial ejecutado.

"Al ingresar al inmueble, los detectives encontraron diversas dosis de vegetal verde y seco, semejante a la marihuana, y de sustancia sólida cristalina, con características propias a la cocaína; además se encontraban tres hombres, quienes fueron detenidos. Los individuos y los indicios fueron trasladados a la Coordinación de Investiga-

ción Territorial Gustavo A. Madero Dos, donde quedaron a disposición del Ministerio Público".

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en apego a sus funciones y atribuciones como área esencial, continúa todos los días sus tareas de investigación para combatir la impunidad y pone a disposición de la ciudadanía **los números telefónicos (55) 5200 9000 y 800 745 2369 para orientación jurídica gratuita.**



